



6 Pièces

142 m²

Réf. 4100G

3 100 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé au 4^e étage d'un immeuble haussmannien de prestige, cet appartement de 142 m² offre des volumes généreux et une exposition plein sud d'une luminosité remarquable, alliant élégance et modernité. Il se compose d'une entrée, d'un double séjour spacieux, d'une cuisine américaine équipée, d'une suite avec salle de bains, de deux chambres ainsi qu'une seconde salle de bains. À proximité des commerces et restaurants et à 2 minutes du Trocadéro et de l'Arc de Triomphe. Une cave complète ce bien.

Ideally located on the 4th floor of a prestigious Haussmann building, this 142 m² apartment offers generous volumes and remarkable luminosity, combining elegance and modernity. It comprises a spacious double living room, a fully-equipped open kitchen, three bedrooms including a master suite with bathroom, and a second bathroom. Thanks to its generous volumes and privileged location, just a stone's throw from the shops, this apartment offers an ideal living environment for a family. A cellar completes this property.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

